

平成23年度

SEASON 1

平成24年 3月13日



全校児童数

297名

3月13日現在

永盛小学校だより

永遠の杜 No. 25  
夢・友情・努力

文責：校長 松本 学



三寒四温を繰り返し、季節は春に確実に向かっています。暖かい日が巡ってくるようになりました。卒業式まで7日の授業日となりました。児童全員が、思い出深い日々を過ごせるように、また、進級・卒業にふさわしい学力と豊かな心育成を身につけさせるため、全力を尽くしたいと思えます。本日は、中学校の卒業式です。早いもので、震災後1年が経過し、学校も通常の教育活動に戻りつつあります。H24年度は、今まで以上に保護者の皆様にご協力・ご支援いただくことが山積しています。子どもたちの健全な成長のため、よろしく願いいたします。

### 卒業式の練習が本格的に



【第1回全体練習より】

今年度の卒業証書授与式は、3月23日（金）に4、5、6年生児童、卒業生保護者、地域のご来賓の方々の参加で行います。

昨年度の大震災直後の卒業証書授与式を思い出し、感慨深いものがあります。歌や呼びかけ等、毎日練習をしています。

### 環境エコカルタの寄贈

NPO法人唐津環境防災推進機構KANNE（カネ）様より、環境エコカルタのご寄贈を受けました。各クラスに配当して、休み時間等に活用してもらいます。



【エコカルタの箱】

### アンケートご協力をお願い

先日、保護者の皆様に配布させていただいたアンケート（菊池信太郎医師：郡山市震災後こどもの心ケアプロジェクトマネージャー）のご回答をお願いいたします。

この資料が震災後の子どもたちに対する郡山市の政策に大きく反映するものです。

お忙しい中、大変ですがよろしくお願いいたします。

### 安積地区地域サポートチーム一斉下校パトロール

3月7日（水）、「安積地区地域サポートチーム一斉下校パトロール」が行われました。40名の地域サポートの皆様がおいでになりました。笹川交番からお二人の警察官の方もおいでになり、子どもたちに安全についてお話しをいただきました。全体会后に各登校班を引率していただき、今年度最後の下校パトロールになりました。安積地区の協力体制は素晴らしいと感じました。子どもたちにも「感謝」の心について話しました。1年間ありがとうございました。



【笹川交番巡査のお話】



【校門前での交通指導】

## 学校保健委員会を開催しました。



3月8日(木)、会議室で学校保健委員会を開催しました。

学校医、学校眼科医、学校耳鼻科医、学校歯科医、学校薬剤師さんをお迎えして、学校職員、PTA役員の方々と子どもたちの健康について、協議をしました。

- ①健康診断の結果
- ②生活チェックカード
- ③インフルエンザ予防について

### 【 保健委員会の様子 】

※後日、保健だよりで保護者の皆様に、

主な協議結果をご報告いたします。

### 〈主な各学校医さんのご指導より：抜粋〉

- ①学校医さん
  - ・肥満は、親が先頭に立ち、改善しない限り解消されない。
  - ・炭水化物の過剰摂取が原因になる。
  - ・食後30～60分後の運動が大切(簡単な)
- ②学校眼科医さん
  - 視力低下対策
    - ・視距離を40cm以上に保つ。
    - ・よい姿勢を保つ事が大切(椅子の背もたれには、背中を必ず当てる)
    - ・同じ視距離で長時間過ごさない。(さまざまな視距離を1日のうちに何回も体験させる)
  - ゲーム機(ポータブル)の習慣化(同じ視距離)
- ③学校歯科医さん
  - ・歯並びの悪さは、姿勢からくる。(固い物をかまないと奥歯が正常に広がらない=細いあご)
  - ・前歯を磨くことができない児童がいる。
- ④研修医さん
  - ・ゲーム以外に熱中できる楽しみを見つけさせることも大切。

インフルエンザ  
B型罹患者が減り  
ません。ご注意!  
現在2名(3/13)  
うがい・手洗いを

## 新1年生に「黄色い帽子」が届きました。



3月12日(月)明るい社会づくり運動郡山地区協議会様より、新1年生に交通事故の絶無を願い「黄色い帽子」が学校に届きました。4月6日の入学式に手渡しとなります。

この「黄色い帽子運動」が始まってから、新入学児童の交通事故が減少したそうです。

交通弱者の子どもたちを守れるのは、我々ドライバーです。子どもの行動は予測範囲を超えることもあります。

日頃から、スピードを落とした車間距離を十分にとった安全運転の励行を誇りとしましょう。

## 永盛小学校給食の放射線測定について

### ◇永盛小学校給食：全て放射線量不検出◇

2月27日の食材(タマネギ、人参)検査や3月1, 8日の給食全量検査とも「不検出」でした。給食で提供する牛乳や米・パンや「おかず」果物、デザートなどは、学校で提供するものが安全です。(ヨウ素131、セシウム134・137の検査)何重もの検査を経て、子どもたちの口に入るので、郡山市の給食は、安全です。詳しくは、郡山市のウェブページをご覧ください。学校給食では内部被ばく=0でした。

c z